

# LA PETANQUE FRONCLOISE



L'école de pétanque de Froncles Buxières Rising Stars a été créée en 2023. Elle est gérée par Céline PETIT éducatrice BF1. Malgré le peu de jeunes inscrits, les entraînements se font le mercredi de 14h à 15h au boulodrome de Froncles. Les élèves de l'école primaire ont pu s'adonner à cette activité pendant une journée découverte.

Tous les enfants, à partir de 6 ans, sont les bienvenus. Les entraînements ont lieu de mars à octobre, faute de structure couverte.

Les jeunes de l'école ont fait le déplacement jusqu'à Dijon, pour assister au Championnat du Monde de Pétanque où ils ont fait la connaissance de stars, tel que Dylan Rocher.

Des exercices simples, de la bonne humeur et des projets sont au rendez-vous pour rendre cette discipline plus attrayante.

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à venir au boulodrome pendant les entraînements.

Céline PETIT

